

Jahresbericht der Mitte Uzwil 2021

Liebe Mitglieder der Mitte Uzwil

Wir haben uns viel vorgenommen... wurden aber auch im Jahr 2021 durch die Pandemie eingeschränkt und zurückgebunden.

So mussten wir unsere Hauptversammlung auf schriftlichem Weg durchführen, um das Vereinsjahr abschliessen zu können. Dafür hat die kantonale Parteileitung eine Bewilligung erteilt.

Ein Rückblick auf die Arbeit der Mitte Uzwil

- Wir hatten ein volles Programm auf der Jahresliste für das 2021. Diese konnten jedoch bis zur Jahreshälfte kaum durchgeführt werden. Die Vorstandssitzungen wurden Online durchgeführt und die aktuelle Lage jeweils laufend beurteilt. Ein Lichtblick wurde per Mitte Jahr ersichtlich. Mit den sinkenden Fallzahlen, waren auch wieder Präsenzveranstaltungen möglich.
- Das Jahr 2021 war für die Mitte Uzwil leider auch ein sehr trauriges Jahr. So mussten wir im Mai von Armin Benz Abschied nehmen. Nach tapfer durchgestandener Krankheit ist Armin am 22. Mai 2021 verstorben. Armin hat die Mitte Uzwil über Jahre geprägt und mit seiner beharrlichen Art immer wieder Erfolge verzeichnet.
- Auch unser Aktuar Reto Wild hat uns im Jahr 2021 verlassen und ist an seinem Krebsleiden im Juni gestorben. Er hat nur eine kurze Zeit im Vorstand mitwirken können, das aber umso intensiver. Durch seine Krankheit war Reto auch gezwungen, frühzeitig von seinem erst neu angetretenen Amt als Schulrat zurückzutreten.
- Wir konnten mit Barbara Thoma-Fetz eine grossartige Kandidatin für den Schulrat gewinnen. Der Wahlkampf war intensiv, aber durch die Pandemie wiederum eingeschränkt. Zum Wahlsieg hat es nicht ganz gereicht. Ihr wisst ja, nach den Wahlen ist wieder vor den Wahlen...
- Unsere Revisoren Cäcilia Frey und Albert Broger haben nach langjähriger, verantwortungsbewusster und präziser Arbeit ihr Amt zur Verfügung gestellt. Mit Doris Erismann und Patricia Gnaba konnten wir diese Vakanz schnell wieder schliessen und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.



Das Vereinsjahr 2021

Kurz zusammengefasst... viel geplant, viel vorgesehen... und auch dieses Jahr mussten wir flexibel agieren.

- Januar Eine traditionelle Neujahresbegrüssung war vorgesehen. Aus den bekannten Gründen konnte diese jedoch sinnvollerweise nicht durchgeführt werden.
- Mai Die Hauptversammlung wurde auf schriftlichem Weg durchgeführt. Eine hoffentlich einmalige Neuheit. Die Abstimmungsunterlagen wurden rege ausgefüllt wieder zurückgeschickt. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für das entgegengebrachte Vertrauen.
- Juni Der Wahlkampf um den Schulratssitz wird gestartet. Mit Barbara Thoma-Fetz stellen wir eine grossartige Kandidatin. Leider kann sich die FDP mit einer Kandidatur nicht zurückhalten. Das wird ein heisser Wahlsommer werden.
- August Unseren Familienanlass konnten wir nun endlich im gewohnten, entspannten Rahmen durchführen. Wir durften eine fachkundige und engagierte Führung im Solawi (solidarische Landwirtschaft) auf dem Rütiwies in Algetshausen geniessen. Beeindruckend mit wie viel Leidenschaft hier verschiedenstes Gemüse angebaut wird und sich viele Tier sauwohl fühlen.
- August Aus CVP Uzwil wird die Mitte Uzwil. An der Delegiertenversammlung wurde klar einem Namenswechsel zugestimmt. Dieser gilt somit auch für die Ortsparteien.
- September Der Wahlkampf tobt. Manchmal muss auch auf unsinnige Presseartikel reagiert werden, auch wenn es mir eher widerstrebt. Leider hat es für die Wahl in den Schulrat nicht ganz gereicht. Somit haben wir mit Giancarlo Tiberi nur noch einen Schulrat präsent.
- Oktober Er hat stattgefunden, wenn auch sehr reduziert... der Herbstmarkt in Uzwil. Leider ist vermeintliche Anmeldung irgendwo untergegangen. Deshalb waren in diesem Jahr nicht am Markt vertreten. Das soll eine Ausnahme bleiben.



Mitgliederbewegung

Wir bewegen uns bezüglich der Mitglieder weiterhin auf demselben Niveau. Das Ziel ist jedoch unsere Basis in Uzwil zu stärken. Aktuell sind 76 Mitglieder und 25 Sympathisanten bei der Mitte Uzwil eingetragen.

Vorstandsarbeit

Immer alles Online... zumindest zu Beginn vom Jahr 2021. Wir haben vier Vorstandssitzungen, eine schriftliche Hauptversammlung im Mai, eine Mitgliederversammlung im November und eine Nominationsversammlung Schulrat durchgeführt. Im Rückblick ist doch einiges zusammengekommen. In der Vorstandssitzung werden immer wieder Themen aus den verschiedenen Gremien behandelt, aber auch Aufträge in die Gremien mitgegeben. Wenn euch etwas bewegt, lasst es uns Wissen, wir nehmen die Punkte gerne auf und platzieren diese an der richtigen Stelle.

Finanzen

Die Erfolgsrechnung im Jahr 2021 zeigt einen Gewinn, obwohl einige Ausgaben für die Schulratswahlen angefallen sind. Diesen Gewinn nehmen wir gerne mit für die nächsten Wahlen der Legislatur, damit die Mitte Uzwil weiterhin gut in allen Gremien vertreten ist. Ein herzliches Dankeschön an Susanne Wick Gähwiler für die zuverlässige und immer aktuelle Führung der Buchhaltung und an unsere zwei neuen Revisorinnen Doris Erismann und Patricia Gnaba.

Ein Ausblick...

Die Termine für das 2022 sind festgelegt. Die Arbeiten haben gestartet. Wir freuen uns das geplante Jahresprogramm vollständig und ohne Einschränkungen durchführen zu können. Schön, wenn ihr alle mit dabei seid und die Mitte Uzwil mit euren Besuchen an den Veranstaltungen unterstützt.

Ein herzliches Dankeschön an Bruno Cozzio, Susanne Wick Gähwiler, Renate Graf, Giancarlo Tiberi, Philipp Herzog, Mario von Dach, Hansruedi Bannwart, Heinz Knellwolf, Toni Frei, Marlies Keller und Christine Wirth als Vorstand der Mitte Uzwil. Dank euch können wir Themen angehen und Lösungen umsetzen.

Uzwil, März 2022
Remo Wirth
Präsident

